



MICHAEL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

290 m²

Réf. MZIMD208

3 850 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Emplacement privilégié pour cette magnifique villa entièrement rénovée, idéalement située à quelques pas des commerces, des plages et des restaurants du port de La Napoule. D'une superficie d'environ 290 m², elle offre quatre suites, dont une de plain-pied, un vaste séjour avec cuisine ouverte de 90 m², une salle de sport, un hammam, une buanderie ainsi qu'un abri voiture. Les prestations sont raffinées et intemporelles, et l'environnement calme invite à la détente. À seulement 15 minutes de la Croisette et 30 minutes de l'aéroport de Nice.

This magnificent, fully renovated villa in a privileged location is ideally situated just a few steps from the shops, beaches and restaurants of La Napoule harbour. With a surface area of approximately 290 m², it offers four suites, including one on the ground floor, a spacious 90 m² of living room with open kitchen, a gym, a hammam, a laundry room and a carport. The facilities are refined and timeless, and the peaceful surroundings are perfect for relaxation. Just 15 minutes from La Croisette and 30 minutes from Nice Airport.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ES

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

